

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et déposé sur le bureau.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de construire un égout dans la rue Université.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$57.68 pour payer au lieutenant R. Gauthier du service des Incendies.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté

25.—Du Bureau des Commissaires, pour rembourser un dépôt de \$1,500 à M. Dineen.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. Denis Bouchard d'ouvrir une cour à bois

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté

27.—Du Bureau des Commissaires, concernant une certaine demande de la "Bell Telephone Co."

Délibération remise à la demande de M. l'échevin L.-A. Lapointe.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. Maxime Lesage d'installer une chaudière à vapeur.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Tétreau.

29.—De la Commission Spéciale de Législation, à l'effet d'amender le règlement No 302 concernant les commerçants licenciés.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que la règle 102a des Règles du Conseil soit suspendue afin de permettre la présentation dudit rapport qui n'a pu être déposé entre les mains du greffier de la Ville avant 10 heures a.m.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et que les commerçants qui ont des licences actuellement qui leur permettent de commercer dans les marchés publics soient notifiés que les licences ne seront pas renouvelées le 1er mai prochain. (M. l'échevin Ward dissident).

30.—De la Commission Spéciale de Législation au sujet de la suggestion de M. William Lyall concernant la construction d'un boulevard.

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON,

Propose: Que la règle 102a des Règles du Conseil soit suspendue afin de permettre la présentation dudit rapport qui n'a pas pu être déposé chez le greffier de la Ville avant 10 heures a. m., et que ledit rapport soit reçu et adopté.

Et un débat s'engageant,

M. l'échevin TETREAU, appuyé par M. l'échevin DUBEAU, propose en

Amendement: Que la clause dudit rapport qui comporte un emprunt de \$10,000,000 soit biffée, et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Lamoureux, Prud'homme, Resther, Dandurand, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Turcot—17.

Contre: Ward, Robinson, Boyd—3.

Ledit amendement est ainsi affirmatif, et il est

Résolu: En conséquence.

ORDRE DU JOUR.

31.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération des rapports du Bureau des Commissaires *re* la demande du révérend M. Bélanger à l'effet de décorer certaines rues,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROUX, it was

Resolved: That said report be received and lay on the table.

23.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in University street

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

24.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$57.68 to pay Fire Lt. R. Gauthier.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted

25.—From Board of Commissioners, to reimburse a deposit of \$1,500 to Mr. M. Dineen.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LECLAIRE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

26.—From Board of Commissioners, to allow Mr. Denis Bouchard to open a wood-yard.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, concerning a certain application from Bell Telephone Co.

Consideration deferred, at the request of Ald. L. A. Lapointe.

28.—From Board of Commissioners, to allow Mr. Maxime Lesage to erect a steam boiler.

Consideration deferred, at the request of Ald. Tétreau.

29.—From Special Committee on Legislation, to amend by-law No 302 concerning licensed traders.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That rule 102a of the Rules of Council be suspended in order to allow the presentation of said report which could not be deposited with the City Clerk before 10 a.m.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted and that the traders who have licenses at the present time allowing them to do business in the public markets be notified that such licenses will not be renewed on the 1st of May next (Ald. Ward dissenting.)

30.—From Special Committee on Legislation anent the suggestion of Mr William Lyall concerning the construction of a boulevard.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. ROBINSON,

That rule 102a of the Rules of Council be suspended in order to allow the presentation of said report which could not be deposited with the City Clerk before 10 a. m., and that said report be received and adopted.

And, a debate arising,

Moved in amendment by Ald. TETREAU, seconded by Ald. DUBEAU,

That the clause in said report concerning the proposed loan of \$10,000,000 be struck out, and that, so amended, said report be adopted.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Lamoureux, Prud'homme, Resther, Dandurand, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Turcot—17.

Nays: Ward, Robinson, Boyd—3.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

ORDER OF THE DAY.

31.—The order of the day being read to consider reports from the Board of Commissioners *re* the demand of Rev. Mr. Bélanger to decorate certain streets.